

## **FDP-Fraktionschef Christian Dürr lehnt Barzahlungs-Obergrenze ab**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 15. Februar 2016 um 14:27 Uhr

---

**Das besondere WBNachrichten-Video  
FDP-Fraktionschef verrät was er an Bargeld in der Tasche hat und warum auch er auf  
"Cash" nicht verzichten will**

**{youtube}Z-sQDpmg954{/youtube}**

**Montag 15. Februar 2016 - Hannover (wbn). Wieviel Bargeld hat der Fraktionschef Christian Dürr**

Schäuble plant die Einführung einer Obergrenze bei Barzahlungen. Diese soll bei 5000 Euro liegen. Schäubles Finanzministerium will mit diesem Vorstoß die Kriminalität in Europa eindämmen.

Fortsetzung von Seite 1

Aus Sicht der Liberalen ist dies allerdings das ungeeignete Mittel. Besser wären zur Eindämmung von Schwarzarbeit und Steuerhinterziehung Maßnahmen zum Bürokratieabbau sowie Reformen im Bereich der Steuergesetzgebung, heißt es in dem entsprechenden FDP-Antrag.